



le chiffre

10



Pause studieuse.

C'est, en minutes, le temps de pause entre deux cours.

Il faut donc être bien organisé et se dépêcher pour rejoindre le lieu du cours suivant quand on les enchaîne !

A midi, la pause passe à vingt minutes. Le temps d'avaler rapidement un sandwich acheté à la buvette. Dans les allées de Belle-Isle, il vaut mieux se faire tout petit pour laisser circuler les stagiaires. Certains profitent aussi de cet instant pour rester sur le parquet et répéter les mouvements appris dans la journée. Ou s'étirer avant que les muscles ne soient, de nouveau, mis à rude épreuve. Comme ici, face à Bruno Agati, avant la reprise des cours de jazz moderne.